

#POLITIK 17. Mai 2018

# "Die Zukunft der Arbeit gestalten wir"

Mit diesen Worten hat Reiner Hoffmann den Ordentlichen Bundeskongress des DGB beendet.



„Wir sind die Experten für gute Arbeit. Und gute Arbeit geht nur mit Tarifverträgen, mit Mitbestimmung, mit starken Gewerkschaften.“

Der DGB werde sich weiterhin für eine Arbeit einsetzen, die zum Leben passt „und für ein Leben in Würde auch im Alter und bei Erwerbsunfähigkeit“, so Reiner weiter. Und: „Wir treten ein für ein soziales und ein solidarisches Europa. Das ist unser Europa und das lassen wir uns von Populisten und Protektionisten nicht kaputt machen.“

[Den kompletten Ticker des Kongresses kann man hier nachlesen. \(/politik/news/parlament-der-arbeit-das-thema-sicherheit-wird-eine-herausragende-rolle-spielen/\)](#)